

Secondhandstores bleiben auf Pelzmänteln sitzen

Brockenstuben und Seconhandstores bekommen mehr Pelzmäntel, als ihnen lieb ist. Da sie dafür keine Abnehmer finden, stellt sich die Frage: Wohin mit Grossmutter's Pelzmantel?

30.01.2020 / 19:05 / von: lpe/mma [Seite drucken](#) [Kommentare \(0\)](#)



Tierschützer fordern dazu auf, Pelze nicht weiterzuverkaufen. (Screenshot: TELE TOP)

Pelzmäntel sind aus der Mode. Wer heute Pelz trägt, tut dies subtiler an Kragen, Kapuze oder Mütze. Alte Mäntel werden deshalb haufenweise bei Secondhandläden abgegeben. Das Brockenhaus der Heilsarmee in Wetzikon hat aktuell bis zu 20 Kleidungsstücke aus Pelz im Angebot, wie der «Zürcher Oberländer» berichtet. Auch Rosa Enn, Besitzerin des Secondhandladens «Abito Allora», kennt das Problem. Sie weist fast alle Pelze zurück, da sie diese nicht verkaufen kann.

Tierschützer raten davon ab, alte Pelzmäntel in die Brockenstube oder zum Secondhandstore zu bringen. «Auch mit Pelzen aus zweiter Hand kurbelt man die Produktion weiter an, man setzt damit ein Statement: Ja, ich finde Pelz okay.», so Christine Künzli, Geschäftsführerin der Stiftung für das Tier im Recht. Sie sieht den neuen Trend hin zum Pelz als Accessoire als Gefahr. Die Nachfrage insgesamt sei sogar gestiegen.

Gerade darum sei es umso wichtiger, Kleidungsstücke mit Pelz nicht zum Weiterverkauf anzubieten. Stattdessen sollte man alte Mäntel bei Tierschutzorganisationen vorbeibringen, damit diese sie für Anti-Pelz-Aktionen nutzen können. Als weitere Möglichkeit zur Wiederverwertung nennt sie Hilfswerke, die den Pelz in kältere Länder schicken.

Meistgelesene

- 1 Neftenbach: Autofahrer muss wiederbelebt werden
- 2 Hund flüchtet aus neuem Zuhause und läuft ins Tierheim zurück
- 3 20-Jähriger bei Arbeitsunfall in Kreuzlingen verletzt
- 4 Bruder von Zirkusdirektor sammelt mit Crowdfunding Geld für Artisten

Newsticker

- 10:52 Coronavirus breitet sich rasant aus - 1981 neue Fälle in China
- 10:49 Staatsanwaltschaft akzeptiert Urteil von St.Galler Kita-Grüsel
- 10:38 Hundebesitzer gibt sechs Millionen für Superbowl-Werbung aus
- 10:21 Entwicklung des Kasernenareals kann weitergehen

WERBUNG



Im Interview mit TELE TOP erklärt Tierschützerin Christine Künzli, was man mit alten Pelzmänteln tun soll:



Kommentare (0)

Keine Kommentare

[Nach oben](#) [Startseite](#)

NEWS

- Startseite
- Winterthur
- Zürich
- Thurgau
- Schaffhausen
- St.Gallen
- Schweiz
- Wahlen & Abstimmungen
- Welt
- Sport
- People

RADIO TOP

- Startseite
- RADIO TOP live
- TOP TWO live
- Playlists
- Sendungen
- Podcasts
- Events
- Partner
- Über uns
- Team
- Werbung

TELE TOP

- Startseite
- TELE TOP live
- Sendungen
- Über uns
- Team
- Events
- Partner
- Werbung

MEDIATHEK

- IMPRESSUM/KONTAKT
- SERVICE
- PLAY & WIN
- WERBUNG